



gitarrenklänge aus der stille | miguel guldemann

der gitarrist und zen-lehrer miguel guldemann kommt zu uns in die yogacompany! seit urs und anja diesem wunderbaren künstler bei einem konzert in winterthur das erste mal lauschten, war klar, dass sie miguel nach lenzburg einladen wollten. nun ist es endlich so weit. wir freuen uns auf diese einzigartige fusion von stille und klang.

zur person: miguel guldemann begann 1990 mit der zenmeditation. seit 2012 ist er lehrer der zenlinie "leere wolke" von willigis jäger. miguel studierte klassische gitarre. bisher zeugen drei cds von seiner auseinandersetzung mit der spiritualität in der klassischen indischen musik und der schamanischen musik des amazonas. als klassischer gitarrist geht es ihm in seiner musik um den direkten ausdruck aus der stille. seine zenkurse begleitet er mit der gitarre.

29 oktober | 120 minuten | 11.00 - 13.00

30 chf | reservation empfohlen | spontanes erscheinen möglich

auskunft & reservation: urs becker | info@yogacompany.ch | 062 777 00 40

